

**Becas para los mejores expedientes****Salamanca retiene,
atrae y promociona al
talento universitario**

Ayuntamiento y Universidad de Salamanca (Usal) hacen piña para retener, atraer y promocionar el talento. Ambas instituciones ponen en marcha 30 becas para estudio de Máster y Doctorado dirigidas a estudiantes con excelentes expedientes académicos, que sientan las bases para que los jóvenes asienten su proyecto de vida en la ciudad. La convocatoria de las becas se realizará durante los meses de marzo y abril y estará dotada con una cantidad total de 546.000 euros durante los dos próximos años, divididos en 9.100 euros de dotación anual por alumno de cara a cubrir sus costes de vida. En la imagen, el alcalde Carlos García Carbayo y el rector de la Usal, Ricardo Rivero, firman el acuerdo.

DAVID ARRANZ/ICAL

